NACE SINÉCTICA

A lo largo de nuestro proceso como universitarios en la licenciatura de Ciencias de la Educación del ITESO nos dimos cuenta de la necesidad que existe de crear espacios donde se analice y se reflexione sobre la problemática y la práctica educativa. Es así como surge la idea de una revista de educación, donde tanto alumnos como reconocidos escritores pudieran abordar desde diferentes puntos la práctica educativa.

Esta idea fue originalmente planteada por el doctor Luis González Martínez, quien en ese tiempo fungía como director de la escuela de Ciencias de la Educación del ITESO.

SINÉCTICA¹, ha sido el fruto de nuestro esfuerzo por difundir y propiciar la participación activa en el proceso de cambio que vive actualmente la educación en México.

Hemos iniciado este proyecto con objetivos claros y queremos que éstos permanezcan para que **SINÉCTICA** no sea una revista más que se inicia y pronto termina.

Queremos permanecer en el gusto de nuestros lectores y queremos ser reconocidos por ellos, como una revista hecha por estudiantes deseosos de dar una respuesta a su compromiso como universitarios.

Estamos conscientes de las necesidades que existen de participar de manera activa y entusiasta en la educación, es importante que se unan esfuerzos y se compartan expectativas, inquietudes y logros en la búsqueda de procesos más significativos y de un mejor nivel educativo en nuestro país.

Todos tenemos este compromiso, y ya también un nuevo espacio para manifestarlo. Ahora sólo faltas tú, decídete y participa en él.

¹ La sinéctica es un nuevo enfoque metodológico que ayuda a la formación de nuevos esquemas mentales, potenciando la creatividad de los individuos y de los grupos.